



Hast errungen nun den Frieden
Nach gar vielem Leid und Schmerz.
Von dem vielen Fleiß hienieden
Ruhe aus, Du edles Herz.
Tränen nur und stilles Flehen
Senden wir zu Gott empor,
Daß wir einst Dich wiedersehen
An des Himmels goldnem Tor.



Traurig geben wir Nachricht, dass Frau

Maria Kitzler

geb. Grubmüller

am Freitag, dem 11. Jänner 2013, um 4.30 Uhr nach geduldig
ertragener Krankheit, gestärkt mit den hl. Sakramenten,
begleitet durch die Familie, im 84. Lebensjahr von Gott
zu sich gerufen wurde.

Sie verschied nach mehr als 15 Jahren vorbildlicher und
liebvoller Pflege im Seniorenzentrum St. Martin in Zwettl.

Unsere liebe Verstorbene wird am
Mittwoch, dem 16. Jänner 2013, um 14.00 Uhr
in der Aufbahnhalle Kottes feierlich eingeseget und nach
dem hl. Requiem im Familiengrab zur letzten Ruhe bestattet.

3623 Kottes 9, im Jänner 2013

In Liebe und Dankbarkeit:

Maria und Ludwig, Heidi, Bernhard und Silvia
Kinder und Schwiegerkinder

Birgit, Ingrid, Ludwig, Judith, Patrick, Patricia, Lisa, Iris
Enkelkinder

Michael und Susanne
Urenkel

im Namen aller Verwandten.

Wir beten für unsere Verstorbene am Dienstag, dem 15. Jänner 2013, um
19.30 Uhr in der Pfarrkirche Kottes.